de Alburquerque y se presentarán dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz y Tablón de Edictos de este Ayuntamiento.

Alburquerque, 18 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Ángel Vadillo Espino.

**22201** RESOLUCIÓN de 18 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de La Llagosta (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

La Comisión de Gobierno aprobó las convocatorias para proveer las plazas más adelante mencionadas, junto con las bases específicas que regirán las mismas, las cuales se han publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 273, de 14-11-2003 y en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya» número 4012 de 18-11-2003.

Las plazas son las siguientes:

#### Personal funcionario de carrera

Clasificación: Escala de Administración General, subescala Auxiliar. Denominación: Auxiliar administrativo/a. Número de vacantes: Una. Sistema selectivo: Concurso-oposición libre.

## Personal laboral fijo

Denominación: Operario/a de cementerio a tiempo parcial. Número de vacantes: Una. Sistema selectivo: Concurso libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán, únicamente, en el tablón de anuncios del Ayuntamiento

La Llagosta, 18 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Antonio Risquez Caballero.

**22202** RESOLUCIÓN de 18 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de San Fernando de Henares (Madrid), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Se hace pública la Convocatoria para la provisión de las plazas, de carácter fijo, perteneciente a la Plantilla de Personal Funcionarial y Personal Laboral, respectivamente, que a continuación se relacionan:

# Funcionario de carrera

Una plaza de Administrativo (Oposición libre): Escala de Administración General, Subescala Administrativa, categoría Administrativo.

### Personal laboral

Dos plazas de Auxiliar Administrativo (Oposición Libre). Dos plazas de Conserjes (Oposición Libre).

Las Bases que rigen estas Convocatorias son:

Bases Generales o Comunes del Ayuntamiento de San Fernando de Henares, publicadas en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, número 87, de 12 de abril de 2.000.

Bases Específicas, publicadas en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, número 274, de fecha 17 de noviembre de 2003 y número 275, de 18 de noviembre de 2003.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios que afecten a estas Convocatorias, se publicarán, exclusivamente, en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y/o Tablón de Edictos de este Ayuntamiento.

San Fernando de Henares, 18 de noviembre de 2.003.—El Concejal de Personal y Régimen Interior, Ángel Arranz Rubio.

**22203** RESOLUCIÓN de 18 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Vidreres (Girona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia número 218, de 14 de noviembre de 2003, se publicó la convocatoria y las bases que tienen que regir el procedimiento selectivo para cubrir la siguiente plaza vacante en la plantilla de personal de esta corporación.

### A) Personal funcionario:

Escala Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, denominación Técnico Superior Cultura, vacantes 1, sistema selección concurso-oposición libre.

El plazo para la presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a aquel en que aparezca este edicto publicado en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con este procedimiento serán publicados en el Boletín Oficial de la Provincia de Girona o en el tablón de anuncios mediante notificación individual, según proceda.

Vidreres, 18 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Ángel Teixidor i Joher.

**22204** RESOLUCIÓN de 19 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Alhaurín el Grande (Málaga), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía n.º 214/2003, 6.11, y en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga n.º 213/2003, 7.11, se han publicado las bases íntegras que han de regir en la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de tres plazas vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, categoría Policía.

Las instancias solicitando tomar parte en la convocatoria deberán dirigirse al Sr. Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Alhaurín el Grande (Málaga) y se presentarán en el Registro General de éste durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente resolución en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga y el Tablón de anuncios del Ayuntamiento, conforme se dispone en las Bases de esta convocatoria.

Alhaurín el Grande, 19 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Juan Martín Serón.

**22205** RESOLUCIÓN de 19 de noviembre de 2003, del Ayuntamiento de Castellar de la Frontera (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz número 256, de fecha 5 de noviembre del año en curso, se ha publicado convocatoria y las Bases de selección para cubrir dos plazas de Agentes de la Policía Local, del Ayuntamiento de Castellar de la Frontera (Cádiz), de acuerdo con la oferta de empleo público para este año (Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, categoría: Policía Local), por oposición libre.

Castellar de la Frontera, 19 de noviembre de 2003.—El Alcalde, Francisco Vaca García.